

# 共につくる喜び

代田中学校  
令和7年11月10日 №.10

## 合唱コンクール



10月31日(金)、文化会館で合唱コンクールを開催しました。  
審査員長に今年も御津中学校校長の峯村先生をお迎えしました。

昨年度の反省を生かし、今年は1学期から各クラスの曲を決め、準備を進めてきました。フェスタ後の合唱週間には、毎日授業後に練習時間を設け、練習を続けてきました。

そしていよいよ本番。1週間前に行われた校内リハーサルから格段に上手になっていて、本当に驚きました。どのクラスの歌声も、聞いている人の心を動かすすばらしいものとなっていました。特に、3年生の歌には、心が震え、涙が出てきました。

審査委員長の峯村先生からも、「年々上手になっている。文化レベルがとても高いですね。」と言っていただき、どの学年も、審査するのが困るほど僅差の結果でした。

1・2年生のみなさんは来年、さらにレベルアップできるように頑張ってほしいと思います。3年生は、仲間と頑張った、この最後の合唱コンクールを、生涯の思い出として大切にしてほしいと思います。



# ブータンとの交流(2年)

11月4日(火)に、2年生がブータンのチャンガンカ学校との交流授業を行いました。この授業は、異文化理解を深めることや、外国語でコミュニケーションをとる楽しさを感じてほしいという願いで行ったもので、ブータンの学校に勤務する先生と、代田中の先生が知り合いだったことで実現したものです。

授業では、代表生徒によるあいさつや代中校歌とチャンガンカの歌の披露、自分の国紹介を含めたクイズ大会などを行いました。それぞれの国や学校の雰囲気を感じたり、英語でのコミュニケーションの楽しさを感じたりすることができ、貴重な体験となりました。



## 指導員訪問・授業研究週間



11月6日(木)の5・6時間目に指導員訪問がありました。指導員訪問とは、豊川市の教科等指導員の方に授業を見ていただき、授業について勉強をする会です。今年度の教科は、国語・社会・数学・理科・英語・美術・特別活動でした。

指導員訪問の前後の期間には、代田中の先生同士で授業を見合う授業研究週間を設定しています。授業案を検討したり、さらにわかりやすく魅力的な授業になるよう意見交換をしたりしています。

